## Nota de Prensa



ÁREA DE TENERIFE 2030: INNOVACIÓN, EDUCACIÓN, CULTURA Y DEPORTES

## El Cabildo impulsa el programa Mujeres y Deporte con seis líneas de actuación para fomentar la igualdad

La segunda edición de esta iniciativa contempla jornadas de formación para familias y gestores de clubes y federaciones y el II Foro Mujeres y Deportes

**Tenerife** – 21/04/2017. El presidente del Cabildo de Tenerife, Carlos Alonso, la consejera de Deportes, Cristo Pérez, y la representante de la Asociación Canaria de Profesionales de la Gestión Deportiva (Acagede), Elvira Hidalgo, han presentado hoy [viernes 21] la segunda edición del programa Mujeres y Deporte, una iniciativa que se enmarca dentro de la estrategia Tenerife 2030 y que tiene como objeto fomentar la igualdad de acceso, participación y representación de la mujer en el ámbito deportivo.

El programa está dentro del Marco Estratégico de Actuaciones en Políticas de Igualdad Tenerife Violeta y se divide en seis líneas de actuación relacionadas con la promoción deportiva, entidades deportivas, administraciones públicas, medios de comunicación y difusión. Así, el programa contempla las jornadas *Tenerife Juega en Igualdad, por una práctica deportiva igualitaria, Actividad física deporte y familia*, el *II Foro Mujeres y Deporte*, la campaña *Aquí estamos para quedarnos*, subvenciones a clubes y federaciones y la guía práctica *Tenerife Juega en Igualdad, por una práctica deportiva igualitaria y por una gestión deportiva igualitaria*.

Carlos Alonso indicó que este tipo de acciones se llevan a cabo desde trabajo de la Corporación con el apoyo de asociaciones como Acagede "permiten que se fomente la igualdad entre hombre y mujeres y la participación del colectivo femenino en el ámbito deportivo. El deporte es el mayor vehículo de transmisión de valores por lo que está incluido en la estrategia Tenerife 2030. Con ello tratamos de conseguir que en un corto plazo de tiempo la situación que existe hoy en día se normalice hasta conseguir homogeneidad entre ambos sexos". En ese sentido, Alonso indicó que todas las subvenciones del área de Deportes establecen un coeficiente multiplicador para favorecer la presencia de las mujeres en los órganos de gestión y dirección de los clubes y federaciones, así como la práctica deportiva.

Cristo Pérez señaló que el objetivo "es erradicar la desigualdad que existe entre mujeres y hombres en el mundo deportivo. Ojalá no tuviéramos que realizar este tipo de acciones porque significaría que la situación se ha normalizado por completo". Asimismo, indicó que con las seis líneas de trabajo del programa "no solo están enfocadas a las personas de forma individual sino que se trata de fomentar el deporte en el entorno familiar y llegar a todos los agentes que intervienen como gestores y técnicos".

Elvira Hidalgo agradeció al Cabildo la puesta en marcha de este programa desde el pasado año "ya que nos permite trabajar en una materia como la igualdad. Son muchos aspectos en los que debemos incidir para lograr que sea real, desde jornadas con los gestores y las familias hasta la visibilización y empoderamiento de las mujeres deportistas".

Gabinete de Prensa T: +34 922 239 510 F: +34 922 239 779 prensa@tenerife.es





## ÁREA DE TENERIFE 2030: INNOVACIÓN, EDUCACIÓN, CULTURA Y DEPORTES

El Cabildo y la Asociación Canaria de Profesionales de la Gestión del Deporte (Acagede) celebran la segunda edición de las jornadas *Tenerife Juega en Igualdad, por una práctica deportiva igualitaria*, con el objetivo de visibilizar las desigualdades de género existentes en la actividad física y deportiva y aportar herramientas para afrontar un diseño y desarrollo de las hojas de ruta en materia de equidad de género en las entidades deportivas. Se trata de identificar y corregir los aspectos fundamentales que condicionan la participación de las mujeres en todos los estamentos del ámbito deportivo, y poder así ayudar a las entidades a llevar a cabo una gestión respetuosa con el principio de igualdad de mujeres y hombres, y que permita seguir construyendo un ámbito deportivo más igualitario y más justo. Las jornadas se desarrollarán en Santa Cruz de Tenerife (20 y 21 de abril), Granadilla de Abona (4 y 5 de mayo) e Icod de los Vinos (8 y 9 de junio). La inscripción es gratuita, siendo necesaria la inscripción previa, puesto que las plazas son limitadas.

Las jornadas Actividad física, deporte y familia están formadas por una serie de charlas en los centros de Primaria y Secundaria para dar a conocer a las familias la importancia y beneficios de la actividad física y el deporte desde la perspectiva de género. Los talleres son gratuitos, se realizan de 17:30 a 19:30 horas y cuentan con la colaboración con la Consejería de Educación del Gobierno de Canarias, las Ampas y los ayuntamientos. Así, están previstas en los CEIP Chapatal (Santa Cruz), Camino Largo (La Laguna), Baldomero Bethencourt Francés (Icod de los Vinos) y El Fraile (Arona) y los IES La Laboral (La Laguna), Teobaldo Power (Santa Cruz), María Pérez Trujillo (Puerto de la Cruz) e Ichasagua (Arona).

Por su parte, el II Foro Mujeres y Deporte tendrá lugar en noviembre de este año y durante el mismo se profundizará sobre la situación actual de las mujeres desde los diferentes ámbitos de actual del deporte, organizando el foro en tres bloques referidos a la educación, a la gestión y a la salud. El foro es un referente pionero a nivel regional y nacional y se realiza en colaboración con la Universidad de La Laguna, la Consejería de Educación del Gobierno de Canarias y diferentes entidades y ayuntamientos.

Por su parte, la campaña *Aquí* estamos para quedarnos trata de fomentar la visibilización y empoderamiento de las mujeres deportistas en Tenerife a través de la edición de un vídeo e inserciones en redes sociales, entre otras actuaciones. Se trata de potenciar la imagen de diferentes perfiles de mujeres y de distintas actividades deportivas para que sirvan de referencia a otras mujeres y se inicien en la práctica deportiva.

Las subvenciones de Deportes establecen criterios de igualdad de género para los clubes y federaciones que implementen acciones de igualdad en sus entidades como formación en materia de igualdad y creación de ligas mixtas. Con ello se trata de darle continuidad a la labor que ya empezó el Cabildo, que ha establecido coeficientes multiplicadores en las subvenciones que favorezcan la participación de las mujeres tanto a nivel deportivo como de gestión en los clubes.

Finalmente, la guía práctica Tenerife Juega en Igualdad, por una práctica deportiva igualitaria y por una gestión deportiva igualitaria es un documento telemático para el fomento de la igualdad en el deporte dirigido a clubes y federaciones deportivas. Se trata de sensibilizarlos para el desarrollo de una práctica deportiva igualitaria, aportando



## ÁREA DE TENERIFE 2030: INNOVACIÓN, EDUCACIÓN, CULTURA Y DEPORTES DEPORTES

herramientas para la eliminación de estereotipos y prevención contra el acoso, entre otras

Nota. Se adjunta fotografía alusiva por correo electrónico.